
Liebe Eltern

Der Schulweg ist für Kinder ein spezielles Abenteuer.
Sie können sich mit Freunden treffen und soziale 
Kompetenzen trainieren.
Auf dem Schulweg können sich die Kinder bewegen.

Auf dem Schulweg gibt es aber Gefahren.
Viele Kinder sehen diese Gefahren nicht immer. 
Sie sind noch zu jung.

Die Eltern zeigen den Kindern, was richtig und was 
falsch ist.
So lernen die Kinder von den Eltern.

Die Eltern sind verantwortlich für die Kinder.
Die Eltern sind aber nicht alleine mit dieser Aufgabe.
Die Lehrpersonen und die Polizei helfen mit dem 
Verkehrsunterricht.
Im Verkehrsunterricht lernen die Kinder die Regeln 
für einen sicheren Schulweg.

Diese 4 Tipps helfen den Eltern mit ihren Kindern.
Die Tipps zeigen, was auf dem Schulweg wichtig ist.
Damit können die Eltern gute Vorbilder sein.

Die bfu dankt den Eltern für die Mitarbeit.
bfu heisst: Beratungsstelle für Unfallverhütung.
Diese Organisation macht Prävention gegen Unfälle.

4 Tipps:
1.	 Fahren die Kinder Trottinett oder Velo? 

Dann müssen sie immer einen Velohelm 
tragen. 
Der Helm muss die korrekte Grösse haben.
Helme mit dem Namen: Norm EN 1078 wählen.

2.	 Die Kinder tragen helle Kleider. 
Oder Kleider, die leuchten oder reflektieren.

3.	 Die Kinder müssen Velo fahren üben und 
Trottinett fahren üben.  
Am besten üben sie auf Strassen oder Plätzen 
ohne Verkehr. 
Sie müssen sehr viel üben. Und immer wieder 
üben. 
Zuerst müssen sie sicher Velo fahren oder 
Trottinett fahren können. 
Dann müssen sie alle Regeln kennen. Danach 
dürfen sie alleine auf die Strasse.

4.	 Die Regeln für die Kinder sind auch die Re-
geln für die Eltern. 
Die Eltern sind im Strassenverkehr die Vor-
bilder für die Kinder.

Wichtig: Eine Videoserie für Eltern

Welche Regeln gibt es beim Velo fahren?
Was muss mein Kind für den Velotest können?
Wie lernt mein Kind korrekt und sicher Velo fahren?

Die Antworten auf diese Fragen finden Sie 
in 5 verschiedenen Videos auf der Website: 
bfu.ch/kinder-auf-dem-velo

Schauen Sie sich die Filme an! Sie werden viel lernen.

Anschauen lohnt sich!


